

El XIV Congreso de Antropología acoge a 600
inscritos y 26 simposios - Las Provincias - 11/09/2017

El XIV Congreso de Antropología acoge a 600 inscritos y 26 simposios

VALENCIA

D.V. Más de 600 personas invitadas y 26 simposios que invitan a una reflexión antropológica sobre el mundo actual. La Facultad de Ciencias Sociales de la Universitat de València y el Museu Valencià d'Etnologia acogen del 5 al 8 de septiembre el XIV Congreso de Antropología bajo el título 'Antropologías en Transformación: sentidos, compromisos y utopías'.

Se trata del principal Congreso Estatal de Antropología Social y Cultural convocado por la

Federación de Asociaciones de Antropología del Estado Español (FAAEE) y organizado este año por la Asociación Valenciana de Antropología. Así, más de 600 personas se han inscrito en esta convención que cuenta con 26 simposios, centrados en las múltiples propuestas y movimientos sociales de superación y transformación surgidos en la crisis.

El congreso se ha organizado sobre los principios de sostenibilidad, igualdad y solidaridad. De esta forma, se han cuidado aspectos como la igualdad de gé-

nero, el respeto por el medio ambiente, la atención a personas con discapacidad o el apoyo a personas en situación de exclusión

Asimismo, el evento cuenta también con un programa de actos paralelos, entre los que se incluyen la plantà y cremà de una falla, una partida de pilota al carrer, visita al Cabanyal, visita a la Valencia republicana, al Micalet, a la exposición 'Joan F. Mira. L'ofici de mirar i escriure' o una mesa redonda sobre horchata -y su degustación-.